El Universal Sección: Metropoli 2023-09-07 05:37:39

77 cm2

Página: 17 \$10,359.31

1/1

Tabe pide a CDMX aclarar construcción de Cablebús

Urge a que se le dé respuesta a vecinos tras daño ambiental por obras de la Línea 3

OMAR DÍAZ

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, señaló que el Gobierno capitalino debe aclarar a los vecinos las afectaciones ocasionadas por la construcción de la estación Panteón Dolores de la Línea 3 del Cablebús en avenida Constituyentes, y de qué forma serán mitigadas.

Vecinos de las colonias Daniel Garza, Ampliación Daniel Garza, América, 16 de Septiembre, Observatorio y San Miguel Chapultepec denunciaron daños al medio ambiente, problemas de vialidad y hasta fauna nociva derivado de la construcción.

Tabe refirió que los inconformes acusan una tala desmedida de árboles del Bosque de Chapultepec, como el árbol emblemático de más de 50 años conocido como El Brócoli, y del que el gobierno central no ha detallado cómo resarcirá este daño.

Otra de las denuncias es el aumento de tráfico sobre avenida Constituyentes, lo que se está volviendo insostenible para las y los vecinos, además de la aparición de una plaga de ratas que se originó con las excavaciones.

"Lo más importante de estas mesas es que se informe y, sobre todo, que no se le mienta a la gente y que se le dé respuesta clara", sostuvo Tabe.

